

L'Est Républicain (Doubs) | 12 août 2020

AUDEUX Association

Eliad va proposer une initiation gratuite à l'informatique pour soulager les aidants

L'association Eliad, connue pour faciliter la vie à domicile des personnes âgées, handicapées ou malades, apporte également son soutien à ceux qui les accompagnent au quotidien. Pour leur permettre de prendre un peu de temps pour elles-mêmes et favoriser le maintien d'une vie sociale, un atelier gratuit « Happy tab » invite à la découverte de tablettes tactiles.

Il s'adresse aux débutants, pour apprendre à créer et utiliser la messagerie électronique, prendre des photos et les partager, explorer internet et les réseaux sociaux, utiliser les sites de vente en ligne...



Catherine Droz initiée à l'usage de la tablette numérique. Illustration ER

Eliad peut, dans certaines conditions, assurer le transport ou proposer un relais auprès

des personnes aidées. Cet atelier, organisé en partenariat avec la commune d'Audeux, bénéficie du soutien financier de AG2R La Mondiale, la CNSA et la conférence des financeurs du Doubs.

Ce sont douze séances qui sont prévues les mardis de septembre à novembre, de 9 h 30 à 11 h 30, dans les locaux de la bibliothèque d'Audeux, à l'école. Le matériel sera mis à disposition gratuitement.

Les inscriptions doivent être prises avant le 21 août au 03 81 41 67 31 ou par mail à myriam.truche@eliad-fc.fr